



## Habitantes de Fresnillo buscan a tres jóvenes desaparecidos

Habitantes de dicho municipio inundaron las redes sociales de tres fotografías, se trata de tres jóvenes que se encuentran desaparecidos; uno de ellos es un reconocido deportista y animalista en El Mineral. De acuerdo a lo poco que ha informado la autoridad respecto a estas desapariciones; son cuatro hombres de los cuales tres ya están plenamente identificados; y la cuarta víctima esta en calidad de desconocida. Las cuatro personas desaparecieron el 16 de agosto del presente año, se trata de Guillermo Rodríguez Barrón de 14 años, Víctor Alejandro Barrón Palos de 36 años, Juan Manuel Zamudio Bermúdez de 24 años de edad así como otro cuarto hombre de quien no se sabe su nombre.

<https://imagenzac.com.mx/seguridad/habitantes-de-fresnillo-buscan-a-tres-jovenes-desaparecidos/>